

押上小学校だより

教育目標 ○ 挑戦する子 ○ つながる子 ○ 働く子

発行 墨田区立押上小学校
校長 根来 郁明
学校便り 【第2号】
平成28年4月28日

知・徳・体のバランスのとれた人材育成

校長 根来 郁明

1. 経営理念

「学校は人を育てるところ」です。押上小学校の子供たちが、昨日よりも今日、今日よりも明日と、自己の成長を実感でき、来てよかったと思える学校を目指します。また、教職員にとっても、それぞれの立場、職責に応じて、「昨日よりも今日は満足のいく仕事ができたと自己の成長を実感でき、充実感と達成感を味わい、押上小学校の一員であることを誇れる学校を目指します。

2. 主な経営方針

① 確かな学力の定着

- 校内研究（国語）の充実、ICT機器の活用等の授業改善を通して、「わかる喜びのある授業」を増やす。
- 現学年で身に付けるべき学習内容を現学年で確実に身に付ける。
- 「読み聞かせ」、「朝読書」を通して、読書に親しむ児童を増やす。
- 「押上小学習スタンダード」を活用して、学習規律を徹底する。
- 「押上小家庭学習の手引き」を活用して、家庭学習の習慣を付ける。

② 豊かな人間性の育成

- 自分から明るいあいさつができる児童を増やす。
- 集団の一員として、ルールやマナーを守って行動する児童を増やす。
- 「押上小いじめ防止基本方針」に基づき、いじめゼロを目指す
- 不登校及び不登校傾向の児童への支援や配慮を組織的に行い、不登校ゼロを目指す。

③ 体力の向上

- 体育授業、体育的行事等での運動の質を向上する。
- 「1校1取組（押上かけとび運動）」を共通実践し、体育授業での運動量を増やす。
- 休み時間の外遊びを励行し、外遊びする児童を増やす。
- 「早寝、早起き、朝ごはん」等を励行し、基本的な生活習慣を付ける。

これら方針は、校長一人の力で達成できるものではありません。知・徳・体のバランスのとれた人材を育成するためには、教職員が一丸となり、互いのよさを生かしながら全力で取り組むことはもちろん、保護者や地域の皆様のご協力をいただき、多くの力を合わせることで、みんな（子供たち・教職員・保護者・地域）が成長できる学校づくりをしていきます。

5月行事予定

<下校時刻のめやす>

普通時程のとき…授業時間数 4=13:20、5=14:40、6=15:40

B時程のとき…授業時間数 4=13:15、5=14:10、6=15:00

※3時間授業のときは、11:40

※2時間授業のときは、11:00 ※1時間授業のときは10:00

月	日	曜日	時程	朝	学校行事等	SC	1年	2年	3年	4年	5年	6年	給食
5	1	日											
5	2	月		全校朝会	はたらく消防写生会(1・2年) 委員会2 聴力検査(5)	○	5	5	5	6	6	6	あり
5	3	火			憲法記念日								
5	4	水			みどりの日								
5	5	木			こどもの日								
5	6	金		ステップ学習	PTA総会		5	5	6	6	6	6	あり
5	7	土	B	朝読書	土曜授業2 集団下校3校時 学年活動5年		3	3	3	3	3	3	なし
5	8	日											
5	9	月		全校朝会	教育実習生(始) 視力検査(6)	○	5	5	5	5	6	6	あり
5	10	火		朝読書	すみだいじめ防止の日 安全指導 尿検査2次 視力検査(5)		5	5	5	6	6	6	あり
5	11	水	B	読み聞かせ	視力検査(4)		4	4	4	4	4	4	あり
5	12	木		体育朝会	視力検査(3)	○	5	6	6	6	6	6	あり
5	13	金		ステップ学習	視力検査(2)		5	5	6	6	6	6	あり
5	14	土			わんぱく相撲大会								
5	15	日											
5	16	月		全校朝会	心臓検診(1)	○	5	5	5	5	6	6	あり
5	17	火		朝読書	視力検査(1)		5	5	5	6	6	6	あり
5	18	水	B	読み聞かせ			5	5	5	5	5	5	あり
5	19	木		運動会全体練習		○	5	6	6	6	6	6	あり
5	20	金		ステップ学習	運動会前日準備		4	4	4	4	6	6	あり
5	21	土	B		運動会 教育実習生(終)		6	6	6	6	6	6	なし
5	22	日			運動会予備日								
5	23	月			運動会振替休業日								
5	24	火		放送朝会	避難訓練		5	5	5	6	6	6	あり
5	25	水	B	読み聞かせ	耳鼻科健診(全学年)		5	5	5	5	5	5	あり
5	26	木		縦割りの班遊び		○	5	6	6	6	6	6	あり
5	27	金		ステップ学習	6年生日光移動学習教室事前説明会		5	5	6	6	6	6	あり
5	28	土											
5	29	日											
5	30	月		全校朝会	クラブ2	○	5	5	5	6	6	6	あり
5	31	火		朝読書			5	5	5	6	6	6	あり
6	1	水			開校記念日								
6	2	木		朝読書	歯科健診(5・6年)	○	5	6	6	6	6	6	あり
6	3	金		ステップ学習	縦割りの班活動(2校時)		5	5	6	6	6	6	あり
6	4	土			高木神社祭礼								
6	5	日			高木神社祭礼								
6	6	月		全校朝会	委員会3	○	5	5	5	5	6	6	あり

今月の生活目標

5月 「楽しい学校生活を送ろう」

○週目標のキーワード…「あいさつ」「言葉づかい」「仲間づくり」

学校が始まり約1カ月が経ちました。子供たちは新しい生活に慣れ、友達との関わりも始業式のときに比べ、深いものになっています。そんな今、子供たちには、昨年度に引き続き、「元気のよい挨拶をしよう」と声をかけています。朝『お家で』『登校時』『学校内で』『教室で』、自分が出会った多くの方に自分から「おはようございます」と気持ちのよい挨拶のできる押上小の子供たちになってほしいと思い、学校全体で挨拶運動に取り組んでいきます。(生活指導主任 中島 崇洋 主任教諭)

生活指導の方針

生活指導

中島 崇洋 主任教諭

押上小学校の生活指導年間目標は、以下の4つです。

- ① あいさつや言葉遣いをしっかりする子。(重点目標)
- ② 相手の立場や痛みをわかって行動する子。
- ③ きまりを守って行動する子。
- ④ よりよい生活を考える子。

それらの年間目標を達成するために、あいさつ週間や生活リズム週間など様々な取り組みを行っていきます。また、学習や行事など教育活動全般の中で、丁寧に指導していきます。ただ、生活指導は一朝一夕でできるわけではありません。継続的な指導、そして指導する側の共通理解が何より大切です。家庭、地域、学校と三位一体となり、共通理解のもと取り組んでいくことで効果的な指導ができます。ぜひご理解をいただき、子供たちの健やかな成長を育てていきますようご協力ください。よろしくお願ひいたします。

研究推進の方針

研究推進

中原 秀一

主幹教諭

今年度の研究のテーマ

「言葉を大切に自分の思いを表現できる児童の育成」

～書く力を育てる指導を中心にして～

昨年度の研究の成果や課題を活かし、相手の事を考え、目的をもって自分の思いを表現できる子を目指します。

具体的には朝自習での視写など「書く」時間を取り入れることや、読書紹介・感想文を書くなどの活動を通して自分の思いを表現する機会を増やしていきます。

ご家庭でも本を読んで感想を聞いてみたり、日常の生活で感じたり思ったりしたことについて話をしたりするなど、子供達の思いを表現できる機会を増やしていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

1年生の様子

第1学年主任

廣瀬 久仁子

主任教諭

4月6日、校庭の桜の花が舞う中、75名の1年生が入学しました。どの子供も、好奇心いっぱいの瞳をきらきらさせて担任の顔を見ていました。みんな1年生になったうれしさを輝かせていました。16日の「1年生を迎える会」では、ひとりひとりが名前を呼ばれ、大きな声で返事をした後、一生懸命練習したお礼の呼びかけと歌を発表し押上小の仲間入りをしました。

入学式の翌日から6年生が毎日教室に来て、朝のしたくを手伝い、本の読み聞かせや校歌の指導をしていました。休み時間には一緒に遊んでくれて、そうじの時間にはやり方を教える先生になっていました。楽しみにしていた給食も始まり、準備や片付けも張り切っています。登校班や集団下校でもたくさんの人に見守られ助けられながら、小学校生活に少しずつ慣れてきました。毎日たくさんの新しいことを覚えてがんばっている1年生が、これからの1年間でどのように輝いていくかとても楽しみです。

各学年 4月の様子

1年生



1年生になったよ

入学してから1ヶ月がたちました。11日(月)対面式を終え、休み時間には、校庭で遊ぶようになりました。16日の「1年生を迎える会」では、上級生の出し物を楽しみ、プレゼントに手作りの名札をもらいました。お礼に、呼びかけと歌を発表しました。初めての運動会に向けて、練習を頑張ります。

2年生



学校たんけん

26日(火)に、2年生が1年生とペアになって手をつなぎ、学校探検を行いました。集合場所の体育館に戻ってくる頃には、すっかり仲よくなってニコニコと話している子供たちもたくさんいました。やさしい言葉で教室の説明をしようと一生懸命頑張っていました。

3年生



社会「町たんけん」

27日(水)に町たんけんに行ってきました。3年生になって始まった社会の学習。学校の屋上から自分たちの住んでいる町を見て、方角によって建物の様子が違うことに気がつきました。町たんけんにも出かけ、住んでいる町のことをもっと詳しく知ることができました。

4年生



理科『季節と生き物』

15日(金)に、春の植物や生き物を観察するために宮前橋公園行きました。心地よい日差しの中、花びらが散って葉が色付き始めた桜の木や、美しく咲いた花を見つけて、気づいたことを観察カードに記録しました。

5年生



気持ちを合わせて!

21日(木)いよいよ憧れの押上ソーラン練習が始まりました。休み時間にも「CDを貸してください。」と友達と息を合わせて踊る様子に頼もしさを感じています。運動会本番に向けて、19期生らしい力あふれるソーランとなるよう、ご家庭でも応援をよろしくお願いいたします。

6年生



委員会スタート!

21日(木)に委員長紹介集会を行いました。6年生になり、今年度は委員会の中心として活動していくことになります。委員会の活動を通して、押上小学校の教育目標である「働く子」を目指していきます。様々な場面で、5年生と協力して活動する姿が見られるようになりました。これからの更なる活躍に期待しています。